

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 29. März 2010

---

## **Präsentation der Analyse der Situation von Kindern und Jugendlichen in Mühlheim im Rahmen der Leitbilddiskussion**

Eine Gruppe Studierender des Masterstudienganges Public Management an der Verwaltungsfachhochschule in Wiesbaden hat sich im Rahmen der Projektarbeiten im Wintersemester 2009/10 mit der Lage und möglicher Devianz und Delinquenz von Kindern und Jugendlichen in Mühlheim befasst. Schwerpunkt des Projektes war eine Untersuchung der Situation von Kindern und Jugendlichen und der in der Stadt bestehenden Angebote. Die Betreuung erfolgte durch den Dozenten für Kriminologie und Kriminalistik, Kriminaloberrat Manfred Bauer von der Abteilung Mühlheim der VFH. Die Ergebnisse der vorliegenden Projektarbeit stellen die Basis für die Realisierung des Leitprojekts Nr. 8 dar und wurde Ende letzter Woche im Stadtverordnetensitzungssaal präsentiert. Bürgermeister Bernd Müller bedankte sich bei allen Teilnehmer/innen und Helfer/innen für ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)